

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka dapat peneliti simpulkan sebagai berikut:

1. Strategi BMT NU cabang mlandingan situbondo dilakukan dengan terlebih dahulu merumuskan visi dan misi dengan mempertimbangkan lingkungan internal dan eksternal, dilanjutkan dengan penetapan tujuan dan target setelah itu dilanjutkan dengan penentuan strategi. Asesmen lingkungan internal terdiri dari penentu persepsi yang realistis atas segala kekuatan dan kelemahan yang dimiliki organisasi. Semakin bagus kesejahterannya maka semakin baik kinerjanya dan begitupun sebaliknya.
2. Implementasi strategi di BMT NU cabang mlandingan situbondo dilakukan dengan menjabarkan strategi-strategi yang telah dirumuskan dalam bentuk kegiatan-kegiatan. Teknis pelaksanaannya diserahkan kepada karyawan dengan tetap berkoordinasi dengan manajer. Sistem pengawasan dilakukan dengan menerapkan komunikasi intensif serta pengontrolan rutin kepada karyawan.

kondisi internal maupun eksternal di BMT NU cabang mlandingan situbondo sangat mendukung terwujudnya visi dan misi yang telah dirumuskan. Peneliti dapat menarik kesimpulan bahwa komitmen yang kuat serta kerjasama yang baik dari semua SDM yang dimiliki tentunya

menjadi modal awal untuk terus bekerja semaksimal mungkin agar visi dan misi yang telah dirumuskan terwujud. Sedangkan perkembangan lembaga keuangan yang terjadi saat ini begitu pesat dan kurangnya pelayanan yang baik oleh lembaga tersebut menjadi sebuah peluang bagi BMT NU cabang mlandingan untuk mewujudkan visi dan misi yang telah dirumuskan. Situasi ini dimanfaatkan oleh BMT NU cabang mlandingan situbondo sebagai kondisi eksternal yang harus di kelola dengan sebaik-baiknya agar BMT ini dapat berkembang dengan baik.

B. Saran

1. Kepada pihak- pihak yang terlibat di BMT NU cabang mlandingan situbondo untuk meningkatkan kualitas pelayanan baik, hendaknya lembaga tersebut lebih memaksimalkan lagi kualitas kinerja karyawan maupun juga sarana pendukung lainnya seperti renovasi kantor, penambahan komputer untuk meningkatkan pelayanan agar lebih baik lagi dan mampu bersaing dengan lembaga keuangan lainnya.
2. Kepada seluruh karyawan dan pemimpin BMT NU cabang mlandingan situbondo untuk saling bekerja sama untuk menciptakan kesejahteraan BMT NU.
3. Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk melakukan penelitian selanjutnya, sebab masih banyak yang belum di teliti dalam penelitian ini.